

ちーず

いつも笑顔で仲よく生活しています。
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。
平成30年 11・12月号

No. 50

『柞田地区文化展』

11月17, 18日に柞田公民館で生活文化展が開催されました。ちーずのお年寄りも毎年出品させて頂いています。一点は運動会の玉入れに使う紅白の玉です。今年の初めから時間を見つけては針仕事をしました。そして秋のちーずの運動会に使いました。もう一点は色とりどりの布で作った花の寄せ植えです。文化祭当日はみんなで公民館まで見に行きました。「花びらをひっくり返すのが難しかったわ」など話しながら見て歩きました。皆さんの思いのこもった作品が会場に置かれており、「ここにもあるよ」と見つけて嬉しそうでした。



『忘年会』

「かんぱーい」平成最後の年の忘年会のはじまりです。鍋もぐつぐつとおいしそうな音をたてています。「おいしいわ、おかわりついで?」「私もよ。おかわり下さい。あつあつで体が温まるなあ」などみんなでわいわいと寄せ鍋を楽しみました。ビールで顔もほんのり桜色です。「来年も元気でおらないかなあ、お正月には・」などお話はずみ、楽しい一時を過ごすことができました。



『防災訓練（夜間想定）と救急法研修』

夜間に火災が発生したと想定して避難訓練を行いました。部屋に居るお年寄りに声を掛け、老丁目台所の火元に近づかないようにベランダを通して避難しました。経路、出口、誘導していく順番を考え救助が来るまで全員が安全に避難していくのにはどうしたらいいのか毎回考えていこうと思います。

ちーずでは消防署にお願いして救急法研修も行っています。



『芋掘り』

6月に植付けて天気の良い日に「芋掘りをしましょうか」と誘いました。「これは大きいで、何を作って食べようか」と大喜びでした。大きな芋は包丁で切るのも「ヨイショ!」と力が入ります。お芋は天ぷらになりました。



編集後記

新年明けましておめでとうございます。
今年も職員一同頑張りますのでよろしくお願い致します。お正月は静かな暖かい日に恵まれ、初詣に行くことができました。皆さまがお元気で過ごせますようお願いいたしました。

広報担当・・・山崎・小林